

Badenova

Wärme-Contracting für Private

[19.03.2013] Ein Rundum-Sorglos-Paket für Hausbesitzer bietet Badenova an: Per Contracting können sie eine neue Heizungsanlage einbauen und betreiben lassen.

Der Freiburger Energieversorger Badenova hat ein Contracting-Modell entwickelt, das es Hausbesitzern ermöglicht, eine neue Heizungsanlage gegen eine Monatsgebühr einbauen und betreiben zu lassen. Wie das Unternehmen mitteilt, ist das Angebot "ExtraWärme" in Kooperation mit Heizungs- und Sanitär-Handwerksbetrieben der Region entwickelt worden und bundesweit bislang einmalig. Das Modell funktioniert so: Haus- oder Wohnungsbesitzer wählen eine neue Heizung nach ihren Bedürfnissen aus und beauftragen Badenova mit dem Kauf und dem Einbau. In Kooperation mit dem örtlichen Fachhandwerk organisiert Badenova die Installation der Heizungsanlage sowie die Wartung, garantiert Reparaturservice und Störungsbehebung, sogar der jährliche Besuch des Schornsteinfegers ist im Paket inbegriffen. Die Kunden entrichten hierfür eine monatliche Pauschale und sind über die gesamte Vertragslaufzeit gegen ein Ausfallrisiko versichert. Badenova-Marketingchef Achim Röderer sagt: „ExtraWärme schafft für Privatkunden die Möglichkeit, auch ohne Investitionskapital von modernster Heiztechnik zu profitieren. Wer die hohen Investitionskosten für eine neue Heizung scheut oder wer mit dem Betrieb, der Wartung, dem Schornsteinfeger und allen anderen Fragen rund um die Heizung nicht belästigt werden will, der erhält mit unserem ExtraWärme-Angebot ein Rundum-Sorglos-Paket.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, badenova, Contracting, Wärmecontracting